



Bulletin paroissial *Notre-Dame du Ventoux*

Blauvac, Caromb, Crillon-le-Brave, Le Barroux, Malemort-du-Comtat, Mazan,
Méthamis, Modène, Saint-Hippolyte-le-Graveyron, Saint-Pierre-de-Vassols
Bédoin, Flassan, Mormoiron, Ste-Colombe, Les Beaux, Villes sur Auzon

23/2025

Dimanche 1^{er} juin 2025 (7^{ème} Dimanche de Pâques)

Une soirée pour partager et remercier

Chers paroissiens, mardi dernier, nous avons eu la joie de nous retrouver nombreux à l'occasion de la réunion de bilan de notre année pastorale. Ce temps fort a été l'occasion de nous écouter mutuellement, de revenir sur les moments marquants, les initiatives vécues et les liens tissés au fil de cette année particulièrement riche en événements et en rencontres fraternelles. Pour conclure ensemble cette belle aventure et exprimer notre gratitude au Seigneur pour toutes les grâces reçues, nous vous proposons de nous retrouver pour une soirée conviviale de partage et d'action de grâce.

Les raisons de dire merci...

Compte tenu du grand nombre de participants (près d'une quarantaine), il n'a pas été possible d'approfondir chaque sujet. Toutefois, chacun a pu, à son tour, s'exprimer, partager ses impressions sur l'année écoulée, ainsi que formuler remerciements et suggestions.

De nombreux aspects positifs ont été soulignés lors de cette soirée. Beaucoup se sont réjouis de la vitalité de notre communauté et de l'ouverture croissante de nos églises, grâce à des activités telles que l'adoration, le chapelet et les messes en semaine.

Les processions et célébrations dans les villages, à l'occasion des différentes fêtes liturgiques et patronales (Dimanche des Rameaux, Immaculée Conception, Notre-Dame la Brune, etc.), ont été vécues comme de véritables temps forts de foi pour notre communauté, et comme un signe pour le monde.

Les activités de Carême, en particulier le chemin de croix et le partage de l'Évangile organisés dans les différents villages, ont également été source de croissance spirituelle pour beaucoup. Il a été suggéré d'étendre de telles activités au temps de l'Avent, afin de vivre davantage de temps forts spirituels tout au long de l'année.

Le pèlerinage paroissial à Notre-Dame de Paris a été particulièrement apprécié, tout comme la proposition des bénédictions des maisons pendant le temps pascal : plus d'une quarantaine de personnes ont bénéficié de ce moment fort, et plusieurs ont témoigné de la grâce reçue.

Beaucoup ont aussi exprimé leur gratitude pour la beauté et la profondeur de la liturgie lors des grandes fêtes de Noël et de Pâques, pour l'église toujours bien fleurie, la qualité des chants, le petit café à la sortie de la messe, ainsi que la projection des chants qui facilite la participation de tous à l'eucharistie.

La « Table ouverte de Cana », l'évangélisation « TOC-TOC » ainsi que le service de la « messe au téléphone » ont été salués pour leur rôle essentiel dans la création de liens avec

ceux qui sont éloignés ou isolés, leur permettant ainsi de rester unis à la communauté priante et de recevoir une parole de consolation et d'espérance.

Enfin, plusieurs paroissiens ont chaleureusement remercié leurs prêtres, attentifs et à l'écoute, qui se dévouent pour accompagner le peuple qui leur est confié.

Les raisons de continuer à avancer ensemble...

Bien sûr, tout n'a pas été parfait, et certains aspects méritent d'être améliorés. La communication, en particulier concernant les horaires des messes, des baptêmes et des mariages, doit être renforcée afin d'éviter toute confusion. Il a été souligné que la multiplication des propositions durant le Carême a eu pour effet de diluer le nombre de participants en de tout petits groupes.

D'autres questions ont été soulevées, notamment les difficultés rencontrées par les équipes liturgiques dans l'animation des messes, la préparation des prières universelles, l'accompagnement des sacristains lors des mariages, ainsi que le souhait d'une présence plus importante de femmes impliquées dans la liturgie.

Un sujet délicat a concerné la célébration des messes dans les petits villages : beaucoup souhaiteraient être davantage desservis et aimeraient, idéalement, bénéficier d'une messe par mois. De plus, le fonctionnement actuel, qui prévoit la célébration de la messe pendant un mois complet dans un même village, a été remis en question par plusieurs paroissiens au profit d'un calendrier hebdomadaire tournant. Cette nouvelle organisation impliquerait une messe dans un même village tous les trois mois, ce qui n'est pas sans poser des difficultés : les paroissiens devraient s'adapter à un lieu de célébration changeant chaque semaine, avec une possible perte de fidèles à la messe, la nécessité de trouver des églises chauffées pendant la période hivernale, etc.

Le souhait d'un retour à une seule et unique messe à 10h pour le secteur Mazan/Caromb a également été évoqué par certains, regrettant la perte des liens fraternels qu'une telle célébration commune avait su tisser entre les deux villages.

Enfin, la fermeture récente de l'église de Ville-sur-Auzon a été vécue comme une grande épreuve pour la communauté.

Une soirée de partage et de prière pour clore l'année

C'est pour toutes ces raisons, pour les bienfaits reçus et les défis à relever, que nous vous proposons de nous retrouver le **vendredi 20 juin à 19h sur le parvis de l'église de Mazan**, autour d'un repas partagé suivi d'un temps de prière et d'action de grâce. Nous remercierons ainsi le Seigneur et nos frères pour toutes les activités et les grâces reçues, et demanderons à l'Esprit Saint le discernement pour conduire son peuple dans les années à venir. Afin de faciliter l'organisation, merci de confirmer votre présence en vous inscrivant sur la feuille au fond de l'église, à partir du QR Code, ou bien en appelant le secrétariat paroissial. Cela nous permettra de prévoir le nombre de tables et de places nécessaires, et de répartir au mieux les plats salés, sucrés et les boissons entre les différents villages.



Conclusion

Chers amis, cette réunion de bilan a été un beau moment de vérité, de fraternité et d'espérance. Merci à chacun pour sa participation, ses idées, ses critiques constructives et

son engagement. Continuons à avancer ensemble, dans la confiance et la prière, pour faire de notre paroisse une communauté vivante, accueillante et missionnaire. Rendez-vous donc le 20 juin pour fêter ensemble cette belle année et confier la suivante à la grâce de Dieu et à sa mère, la Vierge Marie.

La Bibliothèque paroissiale sera ouverte dimanche 1er juin et dimanche 15 juin, messe de secteur et proposons aussi ces nouveautés.

Célébration de la vie imparfaite : La voie de la fragilité de *Paolo Scquizzato*, prêtre, et auteur de ce petit bijou d'anthropologie théologique, nous prend par la main pour nous éveiller à une vie nouvelle. « Tout peut être transformé en grâce, y compris le péché » disait St Augustin. Cet ouvrage efficace se lit comme une invitation à vivre dans la vérité de nos faiblesses et à les envelopper de la lumière du Christ.

Pier Giorgio Frassati Toujours plus haut de *Patrick Sbalchiro*. Pier Giorgio : jeune homme fougueux, joyeux, âme de feu, soutiendra avec humilité et une charité insoupçonnée les plus pauvres. Investi dans de nombreux mouvements, étudiants, politiques, il s'engage contre le fascisme. Une poliomyélite foudroyante l'emporte à l'âge de 24 ans, laissant une trace durable auprès de nombreux anonymes et jeunes. Béatifié en 1990 par le pape St Jean Paul II, il sera prochainement canonisé avec Carlo Acutis.

Les 9 fruits de l'Esprit Saint de *Prénom Marlène*. Sur les ailes de l'oiseau bleu « Lorsqu'il m'a pris sur ses ailes, je me suis sentie libre et aimée ». Ces quelques mots écrits par l'auteur, au parcours riche d'humour et de poésie, pour se laisser transformer par L'Esprit. Ce livre propose un voyage intérieur dans le jardin de l'âme, notre guide, l'oiseau bleu, image de l'Esprit Saint qui nous précède, se cache parfois et nous retrouve toujours. Une expérience spirituelle dans l'intimité de la relation à Dieu

Remerciements équipe Association Amado

L'équipe de l'association Amado tient à vous adresser ses plus chaleureux remerciements pour votre générosité et votre soutien lors de la quête organisée le week-end dernier à la sortie des messes. Grâce à votre mobilisation et à vos dons, ils pourront continuer à accompagner et héberger, dans l'urgence comme au quotidien, des futures mamans en situation de détresse. Avec toute notre reconnaissance,
Père Danièle, Père Nelson et l'équipe de l'association Amado

A retenir....

A partir du samedi 7 juin les messes dominicales de Bédoin auront lieu à l'Eglise St Pierre

Concerts :

JEUDI 5 JUIN à l'église St Pierre de Bédoin à 20h30 : Fiuminale, Chants Corses

DIMANCHE 8 JUIN église Méthamis à 16h : Mandolines, Association Amis de Mozart

MESSE DE SECTEUR : DIMANCHE 15 JUIN A 10 H A L'EGLISE DE MAZAN

Groupe partage de l'Évangile

tous les jeudis à 18h30 à partir du 1^{er} mai 2025 au presbytère de Caromb

9 juin à 11h lundi de Pentecôte, messe devant la chapelle Ste Foy

A 7 km de Méthamis, sur la D5. Apéritif offert et pique-nique.

Sacrements ...

Samedi 7 juin à 11h Mazan : *Mariage* de Mélanie et Roger THO

Samedi 7 juin à 15h Méthamis : *Mariage* Morelle JAMES et Alexandra GILISSEN

Samedi 7 juin à 17h Mazan : *Mariage* Florian PARIOT et Amélie ACHARD

Samedi 7 juin à 11h à Bédoin : *Baptême* d'Alyson et Mayson SORIANO

Dimanche 8 juin à 9h30 Mazan : *Baptême* de Émile TESTANIERE

Dimanche 15 juin à 10h30 à Carpentras : *Confirmations* des jeunes de notre paroisse

Dimanche 22 juin à Mazan et Caromb : *Premières Communions* enfants catéchisme

Prions pour les défunts de notre paroisse :

Mme BEAUD Françoise, née FALQUE : Obsèques 2 juin à Caromb

Samedi 31 mai	Ste Colombe Bédoin <i>Chap Nazareth</i>	18h00 Messe (<i>Nicole AUBERT+, Marcelline OLIVIER+, Jacques LEMAIRE+</i>) 19h00 Messe (<i>Myriam GRAVIER+, Marie-Camille JANNES+, Jean-Jacques très malade et sa famille</i>)
Dim 1^{er} juin <i>7^{ème} Dim de Pâques</i>	Mazan Caromb	9h30 Messe (<i>Jacquet BRUNET+, Marie-Chantal GLISCA+, Jacqueline MONTAGARD+</i>) 11h00 Messe (<i>Arlette MARCELLIN+, Marie-Noëlle REMOND+, Laurence NOUVEAU et famille, Pierre-Alberich et Raphaëlle d'ALANCON 10^o anniv.Mariage</i>)
Mardi 3 juin	Caromb <i>Eglise</i>	9h00 Messe (<i>Hubert FALQUE+, Marcelline OLIVIER+</i>)
Mer 4 juin	Malemort	9h00 Messe (<i>Monique SALIGNON+, Maryse DETRAZ+</i>)
Jeudi 5 juin	Caromb Bédoin <i>Chap Nazareth</i>	9h00 Messe (<i>Marie-Noëlle REMOND+, Arlette MARCELLIN+</i>) 10h30 Messe (<i>Myriam GRAVIER+, Jacques LEMAIRE+</i>)
Ven 6 juin	Mazan <i>Eglise</i>	9h00 Messe (<i>Marie-Chantal GLISCA+, Geneviève GUIGNOT+</i>) 19h30 Happy Messe
Samedi 7 juin	Méthamis Bédoin <i>Eglise</i>	18h00 Messe (<i>Myriam GRAVIER+, Marcelline OLIVIER+</i>) 19h00 Messe (<i>Myriam GRAVIER+, Jacques LEMAIRE+</i>)
Dim 8 juin <i>Dim de la Pentecôte</i>	Mazan Caromb	9h30 Messe (<i>Geneviève GUIGNOT+, Raymond PEZE+, Jacques BRUNET+</i>) 11h00 Messe (<i>Hubert FALQUE+, Virginie GALLERA+</i>)